



Temple Expiatori del Sagrat Cor Templo Expiatorio del Sagrado Corazón



-Hoja para informar, formar y ayudar en la oración personal-

Nº280

DIUMENGE XIX DE DURANT L'ANY

13 d'agost de 2023

“NO TENGAN MIEDO”

Con gozo he participado de la JMJ de Lisboa juntamente con unos 80 jóvenes de nuestro obispado de Girona entorno al Papa Francisco. Hemos sentido la universalidad de la Iglesia. Había representantes de todos los países del mundo menos de uno. También hemos constatado que delante de aquellos que quieren dar por finiquitada la Iglesia, ésta tiene futuro. El mensaje de Jesús es atractivo para los jóvenes cuando se les presenta con sencillez y con autenticidad. El Papa ha comunicado la belleza de la Buena Nueva del Evangelio. Los jóvenes tienen que ayudarnos a renovar nuestro corazón para vivir la fe con alegría. Han pasado privaciones y sufrido caminatas y calores, pero sin queja han participado con entusiasmo de esta manifestación de la fe. Mn. Dagoberto nos ha guiado como sub-delegado de jóvenes de nuestra diócesis. Le agradecemos su entrega, generosidad y atención por cada uno de nosotros. Yo personalmente lo he experimentado desde el primer momento. Mn. Dagoberto: muchas gracias. Esperamos que este grupo sea el germen de la pastoral de jóvenes en nuestro obispado. Siempre sentimos la ausencia del Obispo y pedimos de manera insistente por el nuevo Pastor que tiene que guiar a la Iglesia que hace camino en Girona. Nuestra primera parada fue el Santuario de Fátima, y en la misa en la Capilla de las Apariciones Mn. Dagoberto y yo mismo pedimos por el nuevo Obispo.

También han sido muy importante en JMJ las vigiliyas delante del Santísimo. En muchas iglesias, tanto de Cascais, que era donde pernoctamos, como en Lisboa, encontrábamos Exposición del Santísimo. Siempre llenas de jóvenes que en silencio rezaban, acompañados por muchos fieles del lugar.

Este martes celebramos la Solemnidad de la Ascensión de la Virgen María en cuerpo y alma al Cielo. También le pedimos a Ella, que está delante del Señor, que interceda para que, sin tardar, tengamos un nuevo Pastor. Que nos guíe precisamente hacia los pastos celestiales. Que con su palabra nos edifique, que con la celebración de los Sacramentos nos santifique, y con su amor nos anime a seguir a Cristo. J.B.



DOMINGO XIX DEL TIEMPO ORDINARIO

1Re 7, 19,9a. 11-13/ Salmo 85/ Rm 9, 1-5/ Mateo 14,22-33.



Muchas veces buscamos caminos extraordinarios para encontrarnos en la presencia del Señor. El profeta Elías no lo encuentra ni en el huracán, ni en el terremoto, ni en el fuego. Siente su presencia en la brisa suave. Nosotros tenemos que buscar la presencia del Señor en nuestra vida cotidiana en medio de nuestras ocupaciones y en las personas que nos rodea. San Pablo nos recuerda que nuestra fe encuentra sus raíces en la fe del Pueblo Elegido, el Pueblo de Israel. Delante de las dificultades, la barca significa nuestra Iglesia, podemos sucumbir y perder nuestra esperanza. Tenemos que tener una visión sobrenatural fruto de la fe en Nuestro Señor Jesucristo nuestro Salvador. Él ha pasado la noche en vigilia de oración. Si

somos personas contemplativas y de oración, siempre nos sustentará la Esperanza y la Alegría, delante de nuestras dificultades y de los problemas que causan nuestros pecados, que velan el rostro de Cristo. María y José protegernos. *Mn Joan Boadas*

CULTO EUCURISTICO Y CONFESIÓN

Una de las cosas que más me ha impresionado estos días en Lisboa es la cantidad de Iglesias que tenían expuesto el Santísimo y la gente joven que estaba en silencio contemplando y adorando. El futuro de la Iglesia pasa por ser todos contemplativos; saber ver a Dios presente en mi corazón, en el hermano, en las realidades que nos rodean, y en el mundo en que vivimos. Si lo contemplamos en la custodia, sabremos descubrirlo presente en cada momento de nuestra vida. Sabremos discernir qué hay de trigo y que hay de cizaña en todo lo que nos rodea. Optando siempre por el bien. Solo se puede optar por el bien en la medida que caminamos por el camino del amor y de la verdad. Sin verdad y amor no hay bien. Esto precisa que alimentados por la Eucaristía y purificados por la confesión demos muerte al viejo Adán y demos vida en nosotros al Nuevo Adán: Cristo. Necesitamos, con la ayuda del Espíritu Santo, avanzar por el camino de las virtudes, y así poder contrarrestar la concupiscencia que nos arrastra a hacer el mal que no queremos. Refugiémonos siempre en José y María. *Mn Joan Boadas.*

MUCHAS GRACIAS POR LOS DONATIVOS

Colecta: 629,26€. Donativos: 71,00€. Vuestra generosidad permite mantener el Templo. Muchas gracias a todos.



15 DE AGOSTO: LA ASUNCIÓN DE MARÍA AL CIELO

¿Qué significa “asunción”?

Aunque la realidad no sea nada simple ni sencilla, simplemente, “*la inmaculada Madre de Dios, la siempre virgen María, habiendo completado el curso de la vida terrenal, fue llevada en cuerpo y alma a la gloria celestial*” (Papa Pio XII, “*Munificentissimus Deus*,” 44). La enseñanza eclesial no usa términos como “resurrección” ni “ascensión” para definir ni describir la “asunción” de María como se usa con Jesús su Hijo. Ella no fue “levantada de la muerte” ni “resucitada” ni “se ascendió al cielo por su propio poder”.



María fue asumida al cielo, en cuerpo y alma” por Dios al terminar su vida terrenal.

¿Qué es lo que la Asunción de María significa para nosotros?

- La Asunción de María anticipa nuestra última unión con Cristo. El Catecismo de la Iglesia Católica (CIC) dice: “*La Virgen Inmaculada, preservada inmune de toda mancha de pecado original, terminado el curso de su vida en la tierra, fue asunta en cuerpo y alma a la gloria del cielo y enaltecida por Dios como Reina del universo, para ser conformada más plenamente a su Hijo, Señor de los señores y vencedor del pecado y de la muerte*”. *La Asunción de la Santísima Virgen constituye una participación singular en la Resurrección de su Hijo y una anticipación de la resurrección de los demás cristianos* (CIC, 966).
- La Asunción de María es un “ejemplo” para la Iglesia y un modelo para todo cristiano. El Concilio Vaticano II nos recordó: *La Virgen Santísima, por el don y la prerrogativa de la maternidad divina, que la une con el Hijo Redentor, y por sus gracias y dones singulares, está también íntimamente unida con la Iglesia. Como ya enseñó San Ambrosio, la Madre de Dios es tipo de la Iglesia en el orden de la fe, de la caridad y de la unión perfecta con Cristo. Pues en el misterio de la Iglesia, que con razón es llamada también madre y virgen, precedió la Santísima Virgen, presentándose de forma eminente y singular como modelo tanto de la virgen como de la madre* (“*Constitución dogmática sobre la Iglesia, Lumen Gentium*”, 63).
- La Asunción de María nos demuestra nuestro destino en Cristo. El papa san Juan Pablo II declaró: *En ella, elevada al cielo, se nos manifiesta el destino eterno que nos espera más allá del misterio de la muerte: un destino de felicidad plena en la gloria divina. Esta perspectiva sobrenatural sostiene nuestra peregrinación diaria. María es nuestra Maestra de vida. Contemplándola, comprendemos mejor el valor relativo de las grandezas terrenas y el pleno sentido de nuestra vocación cristiana* (Papa Juan Pablo II, “*homilía en la Basílica de San Pedro*”, Roma, 15 de agosto, 1997).
- María cumple su trabajo en la tierra y nos invita estar con ella en la eternidad. Dice el papa Francisco: *Nos otorga una nueva habilidad para atravesar los momentos más dolorosos y difíciles con fe; nos da la capacidad de tener misericordia, perdonarnos, comprendernos, apoyarnos mutuamente... Y le pedimos que nos proteja y nos apoye; que podemos tener una fe firme, alegre y misericordiosa; que nos ayude a ser santos, a encontrarnos con ella, un día, en el Paraíso* (Papa Francisco, “*Ángelus*”, 15 de agosto, 2017).

¿CUANTO TIEMPO DEDICAS A LA ORACIÓN DIARIAMENTE?

Sin oración personal y litúrgica no hay vida cristiana. *Mn Joan Boadas*

UN LIBRO PARA ORAR Y VIVIR ESPERANZADO

“*El Sacerdote: costado abierto de Cristo en la Tierra*”. Andreu Susarte Miguel. 2023. El sacerdote está al servicio del Pueblo fiel y para impulsar a este en su misión de proclamar que Cristo es el Señor a todos los hombres, a todos los pueblos y en todas las culturas. Pero sin sacerdotes no puede subsistir la Iglesia dada su condición sacramental. *Mn. J. Boadas.*

ACTIVIDADES DE LA SEMANA

Sábado 12	Novena de la Asunción por la Vida Misa del Camino Neo-Catecumenal. Canto de la Salve en la Misa 18,30h A les 20,15h Missa català/llatí.
Domingo 13	Domingo XIX del Tiempo Ordinario. Novena de la Asunción por la Vida
Lunes 14	Fin de la Novena a la Asunción por la Vida. A 19,15h Misa Anticipada de la Inmaculada (no hay misa a las 7'00h)
Martes 15	FIESTA DE LA ASUNCIÓN. Misas a las 12'30h y a las 20'15h.
Jueves 17	Bendición Solemne con el Santísimo. Acabada la Misa Hora Santa: por las vocaciones y la paz del mundo.
Viernes 18	18,30h Madres Mónicas. Acabada la Misa de 19'15h Viacrucis.
Sábado 19	Misa del Camino Neo-Catecumenal. Canto de la Salve en la Misa 18,30h. A les 20,15h Missa Amics del Gregorià (llatí/català).
Domingo 20	Domingo XX del Tiempo Ordinario.

TEMPLE EXPIATORI DEL SAGRAT COR TEMPLO EXPIATORIO DEL SAGRADO CORAZÓN

Carrer de l'Albereda, 9-11 – 17004 Girona

www.sagratcorgirona.com - sagratcorgirona@gmail.com

+34 609 873 072 - +34 636 48 76 58 (comunidad)

Xarxa Mundial de Pregària del Papa. Apostolat de l'Oració a la Diòcesi de Girona

ADORACIÓN EUCARÍSTICA PERPETUA (Templo abierto 24h)

HORARIO DE MISAS - HORARI MISSES

Lunes:	19,15h en castellano. (Anticipada Inmaculada)
Martes:	12,30h y 20,15h en castellano. (Inmaculada)
De miércoles a viernes:	07:00h en català, y 19:15h en castellano.
Sábados:	18:30h en castellano. 20:15h català-llatí.
Domingos:	12:30h y 20:15h en castellano.